



ENFANCE

La Petite Enfance à l'honneur avec la fête du RAM !

La Petite Enfance était à l'honneur à Serris ce week-end avec une conférence sur la coéducation et des animations qui ont enchanté les enfants comme les parents !

Mis en ligne le 20 juin 2017



Ce week-end la Petite Enfance était à l'honneur.

Pour les plus grands : Jean EPSTEIN interrogeait le rôle de chacun dans la coéducation à l'occasion d'une conférence-débat donnée à la Maison Communale des 4 Saisons ce vendredi 23 juin. Psychologue de renom et cofondateur du GRAPE, Jean EPSTEIN est reconnu en France comme à l'étranger comme l'expert-référent de la Petite enfance. Il abordait ce soir le principe de la collaboration entre parents et professionnels de la petite enfance pour assurer une continuité éducative entre les différents lieux de vie de l'enfant. Un débat riche qui a su retenir l'attention de l'audimat et de [Noura Bellili](#) , adjointe au Maire, déléguée à l'enseignement et aux affaires péri et extrascolaires.

Pour les plus petits : animations et spectacle de marionnettes ont rythmé un bel après-midi ensoleillé ce samedi 24 juin, à la crèche Terre d'éveil. Jeux de sable, chamboule-tout, éveil musical, etc., les équipes de la petite enfance ont mis beaucoup d'énergie dans la conception des différents ateliers

proposés aux tout petits et à leurs parents ; des ateliers qui ont remporté un fort succès ! [Virginie Hoarau-serris](#) , adjointe au Maire, déléguée à la Petite Enfance, présente pour l'occasion à remercier les équipes avant d'accueillir le spectacle de marionnettes "Les comptinettes de Mzelle MAPA" sur le thème des vacances sous un soleil au rendez-vous !

